

АВТОРЫ ВЫПУСКА

АВАКЪЯН СУРЕН АДИБЕКОВИЧ

AVAKJAN SOUREN

Родился в 1940 г. в г. Новороссийске. Окончил юридический факультет Московского государственного университета имени М.В. Ломоносова. Доктор юридических наук, профессор. Заслуженный деятель науки Российской Федерации.

Заведующий кафедрой конституционного и муниципального права юридического факультета МГУ им. М. В. Ломоносова.

Контактная информация для переписки: avakian@law.msu.ru

Born in 1940 in the city of Novorossisk. Graduated from M.V.Lomonosov Moscow State University, faculty of Law. Doctor of Sciences (Law), professor. Honored Scientist of the Russian Federation.

Head of the Department of constitutional and municipal Law at M.V.Lomonosov Moscow State University, faculty of Law.

E-mail: avakian@law.msu.ru

АМПЛЕЕВА ЕЛЕНА ЕВГЕНЬЕВНА

AMPLEEVA ELENA

Родилась в г. Иваново. В 1990 г. окончила юридический факультет Ленинградского государственного университета.

Заведующая кафедрой государственного права Санкт-Петербургского гуманитарного университета профсоюзов, доцент кафедры государственного права.

Контактная информация для переписки: zeena68@mail.ru

Born in the city of Ivanovo. Graduated from Leningrad State University, faculty of Law. Head of the Department of Humanities and Social Sciences, assistant Professor at the Department of Public Law.

E-mail: zeena68@mail.ru

АХРЕМ НАТАЛЬЯ ВИКТОРОВНА

AHREM NATALIA

Родилась в поселке Надвоицы, Карелия. Окончила Юридический институт (Санкт-Петербург).

Главный специалист-юрисконсульт управления организационного обеспечения Законодательного Собрания Санкт-Петербурга.

Контактная информация для переписки: achrem@inbox.ru

Born in the Village of Nadvoitsy, Karelia. Graduated from the Law Institute (St. Petersburg). Chief Legal Advisor at the Department of Organizational Support of St. Petersburg House of Assembly.

E-mail: achrem@inbox.ru

ГАДЖИЕВ ГАДИС АБДУЛЛАЕВИЧ
GADZHIEV GADIS

Родился в 1953 г. в селе Шовкра Лакского района Дагестанской АССР. Окончил юридический факультет Московского государственного университета имени М.В. Ломоносова. Доктор юридических наук, профессор.

Судья Конституционного Суда РФ.

Born in 1953 in the Village of Shovkra, Dagestan ASSR. Graduated from M.V.Lomonosov Moscow State University, faculty of Law. Doctor of Sciences (Law), professor. Judge of the Constitutional Court of Russian Federation.

ДОЛГАНИН СЕРГЕЙ ВИКТОРОВИЧ
DOLGANIN SERGEY

Родился в 1983 году в г. Приозерск Ленинградской области. Окончил юридический факультет Северо-Западной Академии государственной службы.

Аспирант Северо-Западной Академии государственной службы.

Контактная информация для переписки: sergei_dolganin@mail.ru

Born in the city of Priosersk, Leningrad Region. Graduated from North-West Academy of Public Administration, faculty of Law. Postgraduate student at the North-West Academy of Public Administration.

E-mail: sergei_dolganin@mail.ru

ЗВЕНИГОРОДСКАЯ НАТАЛЬЯ ФЕДОРОВНА
ZVENIGORODSKAYA NATALIA

Родилась в Иркутской области, окончила юридический факультет Иркутского государственного университета.

Кандидат юридических наук, доцент кафедры гражданского права Санкт-Петербургской академии экономики и управления.

Контактная информация для переписки: z-n-f@mail.ru

Born in Irkutsk region, graduated from Irkutsk State University. faculty of Law. Candidate of Sciences (Law). Assistant Professor at the Department of Civil Law at St. Petersburg Academy of Economics and Management.

E-mail: z-n-f@mail.ru

ИВАНЮЖЕНКО АНДРЕЙ БОРИСОВИЧ
IVANYUZHENKO ANDREY

Родился в 1969 г. в г. Ленинграде. Окончил Санкт-Петербургскую Высшую школу МВД.

Кандидат юридических наук, доцент кафедры правового регулирования экономики Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: kafedrapre@rambler.ru

Born in 1969 in the City of Leningrad. Graduated from St. Petersburg Higher School of the Ministry of the Interior. Candidate of Sciences (Law).

Assistant Professor at the Department of Legal Control of Economy of St. Petersburg State University of Economics and Finance.

E-mail: kafedrapre@rambler.ru

КАБЫШЕВ ВЛАДИМИР ТЕРЕНТЬЕВИЧ

KABYSHEV VLADIMIR

Родился в 1938 г. в станице Старо-Минской Краснодарского края. Окончил Саратовский юридический институт им. Д.И.Курского. Доктор юридических наук, профессор.

Доктор юридических наук, профессор. Заведующий кафедрой конституционного и международного права Саратовской государственной академии права.

Контактная информация для переписки: kmp@sgap.ru

Born in 1938 in the village of Staro-Minsk, Krasnodar region. Graduated from D.I. Kursk Saratov Law Institute. Doctor of Sciences (Law), professor.

Head of the Department of Constitutional and International Law at Saratov State Academy of Law.

E- mail: kmp@sgap.ru

КАБЫШЕВ СЕРГЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ

KABYSHEV SERGEY

Кандидат юридических наук, доцент кафедры конституционного и муниципального права Московской государственной юридической академии.

Контактная информация для переписки: cbk@formulaprava.ru

Candidate of Sciences (Law). Assistant Professor at the Department of Constitutional and Municipal Law at Moscow State Law Academy.

E- mail: cbk@formulaprava.ru

МИТЮКОВ МИХАИЛ АЛЕКСЕЕВИЧ

MITJUKOV MICHAEL

Родился в 1942 г. в селе Усть-Уда Иркутской области. Окончил Иркутский государственный университет имени А.А.Жданова. Кандидат юридических наук, профессор.

Полномочный Представитель Президента Российской Федерации в Конституционном Суде Российской Федерации.

Контактная информация для переписки: mma070142@mail.ru

Born in 1942 in the village of Ust-Uda, Irkutsk region. Graduated from A.A. Zhdanov Irkutsk State. Candidate of Sciences (Law).

Professor. Plenipotentiary representative of the Russian Federation President in the Constitutional Court of Russian Federation.

E- mail: mma070142@mail.ru

НОВИКОВ АНДРЕЙ БОРИСОВИЧ
NOVIKOV ANDREY

Родился в 1963 г. в Ленинграде. Окончил юридический факультет Санкт-Петербургского государственного университета.

Кандидат юридических наук, доцент кафедры государственного права Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: kafedrapre@rambler.ru

Born in 1963 in the City of Leningrad. Graduated from St. Petersburg State University, Faculty of Law. Candidate of Sciences (Law). Assistant Professor at the Department of Legal Control of Economy of St. Petersburg State University of Economics and Finance.

E-mail: kafedrapre@rambler.ru

РАГОЗИНА НАТАЛЬЯ АЛЕКСАНДРОВНА
RAGOZINA NATALIA

Родилась в г. Волгоград. Окончила Санкт-Петербургский государственный университет им. А.И. Герцена по специальности «юриспруденция».

Главный специалист юридического отдела Управления Федеральной налоговой службы по Санкт-Петербургу. Ассистент кафедры правового регулирования экономики Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: kafedrapre@rambler.ru

Born in Volgograd. Graduated from A.I Herzen St. Petersburg State University, Faculty of Law. Chief Legal specialist of the St. Petersburg Federal Tax Service.

Assistant Professor at the Department of Legal Control of Economy of St. Petersburg State University of Economics and Finance.

E-mail: kafedrapre@rambler.ru

СТАНСКИХ СТАНИСЛАВ НИКОЛАЕВИЧ
STANSKIKH STANISLAV

Родился в 1982 г. в Омске. Окончил юридический факультет Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова. С 2006-2009 гг. обучался в аспирантуре МГУ им. М.В. Ломоносова и Томского государственного университета.

Заместитель главного редактора Журнала конституционного правосудия, член Ассоциации юристов России.

Контактная информация: www.stanskikh.ru

Born in 1982 in Omsk. Graduated from M.V.Lomonosov Moscow State University, faculty of Law. Studied at the graduate school of M.V.Lomonosov Moscow State University and the Tomsk State University (2006-2009).

Deputy Editor of the Journal of Constitutional Justice. Member of the Association of Lawyers of Russia.

Personal website: www.stanskikh.ru